

OPINI WARGA

Sah 100 Persen Ari - Yasin Terima B1 KWK Hanura

BK - SULTRA.OPINIWARGA.COM

Aug 22, 2024 - 15:35



Yasin Mazadu (tengah) Didampingi Ketua DPC Partai Hanura Baubau (Kiri) Indra Tri Wahyono Bersama Sekretaris Baubau (Kanan)

Terimakasih Kepada Ketua DPD HANURA Sultra, Wa Ode Nurhayati

JAKARTA - Pasangan Bakal Calon Walikota dan Wakil Walikota Baubau Nur Ari Raharja dan La Ode Yasin Mazadu Sah Terima B1 KWK Partai Hati Nurani

Rakyat (HANURA), Kamis (22/08/2024).

Diserahkan langsung oleh ketua umum Partai Hanura Oesman Sapta Odang, Yasin didampingi Sekretaris dan Ketua DPC Partai Hanura Baubau.

Yasin mengucapkan terimakasih kepada ketua umum dan seluruh kader Partai Hanura serta simpatisan dan pendukung Ari - Yasin.



"B1 KWK ini untuk seluruh masyarakat Kota Baubau, ini juga untuk tiket kerja-kerja panjang dan berat kita berikutnya bahwa B1 KWK ini tidak mudah didapat," ungkap Yasin.

Yasin memberikan pencerahan atas berita-berita yang membuat gaduh masyarakat Kota Baubau jika pihaknya tidak mendapatkan B1 KWK Partai HANURA.

Hal ini terjadi pasca Ketua DPD Partai Hanura Sultra Wa Ode Nurhayati dalam postingan di media tiktok jika Partai HANURA diberikan kepada pasangan Monianse dan Ida Fitri Halili.

"beberapa terakhir ini kita dihantui dengan berita-berita yang berseliweran bahwa Ari - Yasin tidak mendapatkan pintu, tapi hari ini kita buktikan bahwa kader Hanura kita sudah terima B1 KWK," jelas Yasin.

Yasin juga kembali mengucapkan terimakasih banyak kepada Ketua DPD Partai Hanura Sulawesi Tenggara, WA Ode Nurhayati yang telah memberikan banyak kontribusi.

"beliau (Nurhayati) banyak memberikan kontribusi, banyak memberikan

sumbangsih, sehingga keluar B1 KWK ini kepada kami (Ari - Yasin), kalau informasi banyak seakan-akan mengesankan Wa Ode Nurhayati dengan La Ode Yasin ini berpisah jalan, di kesempatan ini saya ingin menegaskan bahwa tidak mungkin saya dapatkan B1 KWK ini kalau bukan bantuan dari WA Ode Nurhayati,"

Kita akan tunggu pada momentum pemilihan beberapa bulan kedepan, ini semua untuk Hanura Baubau dan Sulawesi Tenggara, kami menginginkan Hanura Baubau Besar melalui tangan Kami pada pemilihan dan menang di Kota Baubau dan Sulawesi Tenggara.

Sebelumnya diberitakan sebagai Kader terbaik Hanura, Yasin Mazadu juga menyampaikan jika pihaknya Sudah 99,99 persen optimis bisa mendapatkan Partai Hanura.